

# Guardianes de la cultura

**El Hermitage de San Petersburgo, la pinacoteca más grande del mundo,** cuenta con una "patrulla" de 65 gatos, encargados de mantener a raya a los "malditos roedores" que puedan poner en peligro tantas muestras de arte y cultura.

Esta patrulla felina es cuidada por tres personas dedicadas a tiempo completo, que cuentan además

con un grupo de apoyo, un fondo benéfico llamado «amigos de los felinos del Hermitage», que aportan donativos.

El director del Hermitage, Mijaíl Piotrovski, señala que "los gatos se han convertido en una parte muy importante de la vida del museo y en una de sus leyendas más significativas".

